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「授業参観・学校保護者会（5/13）のアンケート結果」 

 

 授業参観・学校保護者会を予定通り５月１３日（土）に開催いたしました。その時のアンケ

ートの集計が終わりましたので、結果をお知らせいたします。（※保護者の皆様のご協力に感謝

いたします。） 

 

＜授業参観の満足度＞①満足 ②おおむね満足 ③やや心配  ④不安 

                  満足←   →心配・不安       （人数） 

 ① ② ③ ④ 合計 

１．授業の様子 １４１名 ６６名 ３名 ０名 ２１０名 

２．子どもの様子 １２３名 ７２名 １４名 １名 ２１０名 

                           ※小数第 2 位を四捨五入して表示 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜自由記述に対する学校側の回答＞ 

※全体に関わる内容のご意見について、現時点での本校の考えも掲載しております。 
※その他の内容については該当の教員に伝えております。 

 

○「マイクについて（声が聞こえない）」 

    → スピーカーを背にして話しているので、最初は良いのですが話しているうちに声が小さくなって

いくようです。（自分では大きく聞こえている。来年度は舞台の下ではなく、舞台の上、スピーカ

ーと重ならない位置に立って話をするようにしたいです。） 

〇「全体で集まらなくても良いのではないか。」 

→ 新任教員のご紹介や学校からの様々なお願いや確認事項もあります。学校が主体となり年度の初

めに全体でこのように集まる機会はこの日しかありません。ぜひご理解ください。 

 満足度 

 1 学期      2 学期       3 学期 

１．授業の様子 ９７．１％          

２．子どもの様子 ８５．７％         
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○満足度の算出方法 

 満足（①②）― 心配・不安（③④）×１００＝ 満足度（％） 

     総数（２１０名）  ※PTA 戸数は２３５ 



〇「学校が今年度目指すものがわからなかった。」 

    → このようなご意見も頂きましたが、他方で「分かりやすかった」「理解が深まった。」という意見

も頂いております。時間が限られた中での説明となります。分かりづらい部分もあるかとは思い

ますが、ホームページにも「令和５年度の学校経営のグランドデザイン」「保護者説明会の資料」

を掲載しておりますので、そちらの方でもご確認頂きたいと思っております。なお、「紙媒体」で

の資料などの配布については、昨年度よりこのアンケートも含めて「電子媒体」への移行を進め

ておりますのでご理解ください。 

〇「参観日時の子どもの下校時間について」 

    → 「下校が早いので保護者の昼食をとる時間の確保が難しかった。」というご意見がありましたので、

ご意見を参考にして検討させて頂きます。 

〇「平日も参観できるようにしてほしい。」 

    → コロナ禍においては市教育局より「外部からの人はなるべく校舎内に入れないようにする。」とい 

う通知が出ておりましたが、現在は中国のコロナ対策が緩和されておりますので、この件につい 

ては検討させて頂きます。 

 

「現在のところ計画通りに教育活動を実施しております。」 

 6 月に新型コロナウイルスが再拡大するという報道もありましたが、現在のところ学校の教育活動に影響は

ありません。子ども達は安心してそれぞれの活動に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   
＜中２修学旅行（北京）＞ 

＜給食も普通に食べています。＞ 

＜ごみ処理場の見学（小４）＞ ＜部活動も始まりました。＞ 
＜1・2 年生の学校探検＞ 

＜水泳授業＞ ＜明治アイスの工場見学（小３）＞ ＜研究授業の様子（小３-１）＞ 


